HERALDO

RADIO



Diputados votarán el próximo lunes minutas sobre leyes secundarias de la reforma judicial: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- En San Lázaro, el diputado Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, anunció que el día de mañana el Pleno de la Cámara de Diputados va a deliberar y a votar las minutas relativas a las leyes secundarias de la reforma judicial que ya aprobó el Senado durante esta semana.

Se trata de las leyes generales de Instituciones y Procedimientos Electorales y del Sistema de Medios de Impugnación en materia electoral.

https://drive.google.com/file/d/1NuNvdANbLg5UpNZyj4gy7Weu86wFoOnm/view?usp=drive link